dank

förderer

Ars Rhenia Stiftung **AVINA Stiftung** Banca Chantunala Grischuna Ernst Göhner Stiftung Fondazione Dr. Martin Othmar Winterhalter Förderverein Pro Origen Landis & Gyr Stiftung Lia Rumantscha Patenschaft für Berggemeinden Private Förderer Pro Helvetia Prof. Otto Beisheim-Stiftung Schweizer Berghilfe Sophie und Karl Binding Stiftung Stavros S. Niarchos Foundation Stiftung Dr. Valentin Malamoud Stiftung Jacques Bischofberger Stiftung SYMPHASIS Tino Walz Stiftung Vontobel-Stiftung Wolfermann-Nägeli-Stiftung

touristische partner

Bergün Filisur Tourismus
Bregaglia Engadin Turismo
Chur Tourismus
Flims Laax Falera Tourismus
Lenzerheide Tourismus
Tourismus Savognin Bivio Albula AG
Viamala Tourismus
Tourismus Engadin Scuol
Samnaun Val Müstair
Engadin Tourismus AG
St. Moritz Tourismus AG
Valposchiavo Turismo

partner unternehmen

Arttex Textilfabrikation Atelier Pôss Banca Chantunala Grischuna Café Badilatti SA Calanda Gruppe Cavegn AG Conzett Bronzini Partner AG Demarmels Schreinerei AG Guido Luzio Holcim (Schweiz) AG Invias AG Jakob Schlaepfer AG Lyceum Alpinum Zuoz Parc Ela PostAuto Graubünden Repower Rhätische Bahn Rizzi Malerei GmbH RTR Radiotelevisiun Svizra Rumantscha Savognin Bergbahnen AG **Uffer Gruppe** Waldhaus Sils Maria Walter Bieler AG

kantonale behörden

Zindel United

Amt für Wirtschaft und Tourismus Graubünden Amt für Raumentwicklung Graubünden Promoziun da la Cultura dal Chantun Grischun Uffizi d'energia e da traffic dal chantun Grischun

gemeinden

Gemeinde Albula / Alvra Gemeinde Bergün Filisur Gemeinde Bever Gemeinde Bregaglia Gemeinde Domleschg Gemeinde Lantsch/Lenz Gemeinde La Punt Chamues-ch Gemeinde Pontresina Gemeinde S-chanf Gemeinde Schmitten Gemeinde Sils i.E./Segl Gemeinde Silvaplana Gemeinde St. Moritz Gemeinde Surses Gemeinde Vaz / Obervaz Gemeinde Zuoz Stadt Chur

Die Graubündner Kantonalbank fördert Origen seit dessen Gründung im Jahr 2005.

Repower unterstützt das Kulturschaffen und fördert eine lebendige Entwicklung der Bündner Täler.

Martin Leuthold hat in Zusammenarbeit mit Giovanni Netzer die textile Ausstattung entworfen und speziell für Origen hergestellt.

